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平成 29年度第１回奈良県環境審議会 環境影響評価審査部会 

会議録 

 

 

1．開催日時 ：平成 29年 4月 21日（金）13:00～14:00 

 

2．開催場所 ：奈良商工会議所 中ホール 

 

3．出席者  

 環境影響評価審査部会委員 ：8名 

藤井部会長、樋口委員、久委員、魚島委員、髙田委員、成瀬委員、前田委員、山田委員 

 事務局他   ：6名 

（奈良県くらし創造部景観・環境局 環境政策課、廃棄物対策課） 

 

4．傍聴者等 ：1名 

 

5．議題 ：山辺・県北西部広域環境衛生組合新ごみ処理施設建設に係る計画段階環境配慮書

に対する意見について 

 

6．配付資料 資料 1 審査部会における意見概要、事業者の見解及び部会報告（案） 

資料 2 部会報告（案） 

資料 3 山辺・県北西部広域環境衛生組合新ごみ処理施設建設に係る 

計画段階環境配慮書（既送付） 

 

7．議事概要 ：事務局より、前回の部会での委員からの意見に対する見解について説明した

後、環境審議会で報告する内容について説明を行った。その後、事務局より部会

報告（案）について説明を行い、審議が行われた。主な質疑については以下のと

おり。
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○質疑概要 

 

藤井部会長 ：ただいま事務局から説明がありました内容について、また、本日お気づきの

点がありましたら、ご意見をお願いしたいと思います。 

 

魚島委員  ：事業者見解で修正をしておいていただきたい点がございます。資料１の〈４．

文化遺産〉の番号２に「建設候補地は平成９年度に宅地造成工事を実施した

際に…」とありますが、報告書には別のことが書いてありまして、「平成６

年に駐車場設置に伴う事前調査を実施した」と書いてあり、宅地造成という

言葉は出てこないです。調査のきっかけがまず違うということです。それと、

書名は合っていますが、通常書名を書くときには二重かぎ括弧で書いていた

だいた方がいいのと、発行年度を書いていただいた方がいいと思うので、後

ろに丸括弧で２００７と書いていただくと、今後何か調べたい方が報告書に

辿りつけると思います。 

 

藤井部会長 ：ありがとうございます。修正については事業者に確認をお願いします。他に

意見はございませんでしょうか。それでは進行を事務局の方に返させていた

だきます。 

 


